



PERIÓDICO

edomex  
**Al día**

PAGINA

FECHA

25/07/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO



## **Lamentables e indignantes las declaraciones del gobernador de Jalisco sobre el feminicidio de Luz Raquel Padilla, afirman las diputadas federales de Morena**

Las diputadas del Grupo Parlamentario de Morena aseveraron que resultan lamentables e indignantes las declaraciones del gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, sobre el feminicidio de Luz Raquel Padilla, ocurrido hace unos días en el municipio de Zapopan.

<https://edomexaldia.com/lamentables-e-indignantes-las-declaraciones-del-gobernador-de-jalisco-sobre-el-feminicidio-de-luz-raquel-padilla-afirman-las-diputadas-federales-de-morena/>